

Bank Sampah Unimal Ikut Sukseskan "Green Fest" PLN Nusantara Power



Bank Sampah Unimal Ikut Sukseskan "Green Fest" PLN Nusantara Power

UNIMALNEWS | Muara Batu – Bank Sampah Universitas Malikussaleh turut ambil bagian dalam kegiatan Nusantara Versary “Green Fest” yang digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-30 PLN Nusantara Power. Acara tersebut berlangsung di area ULPLTD Cot Trueng, Kecamatan Muara Batu, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (2/10/2025).

Manager Unit Pembangkit (UP) PLN Arun, Prihanto Budi Wardoyo menyampaikan pentingnya kolaborasi seluruh elemen masyarakat untuk menjaga kelestarian bumi.

“Menjaga lingkungan tidak bisa dilakukan sendiri. Dibutuhkan sinergi dari pemerintah, perguruan tinggi, komunitas, dan masyarakat agar hasilnya nyata dan berkelanjutan,” katanya.

Sementara itu, Manager Unit Layanan, Febriansyah, mengajak seluruh peserta untuk menjadikan kepedulian lingkungan sebagai bagian dari gaya hidup sehari-hari. “Kepedulian ini bukan hanya program seremonial, melainkan kebiasaan yang harus tumbuh dalam kehidupan kita,” ucapnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Tim Lingkungan UP Arun, Furqan. Ia menilai Nusantara Versary “Green Fest” merupakan bentuk sinergi antara PLN Nusantara Power dengan komunitas lokal dalam upaya menjaga keberlanjutan lingkungan.

Sebagai mitra kegiatan, Bank Sampah Universitas Malikussaleh mendapat kesempatan menyampaikan sosialisasi mengenai fenomena lingkungan hidup, rendahnya kesadaran masyarakat dalam mengelola sampah, serta solusi praktis melalui peran bank sampah.

Dalam pemaparannya, perwakilan Bank Sampah Unimal, Saifullah, menegaskan bahwa persoalan sampah seharusnya tidak dipandang hanya sebagai limbah, tetapi juga sumber daya yang dapat memberikan nilai ekonomi.

“Kesadaran masyarakat terhadap sampah masih sangat rendah, padahal jika dikelola dengan baik, sampah bisa bernilai ekonomi dan tidak lagi menjadi beban lingkungan. Melalui bank sampah, kami berupaya mengajak masyarakat untuk mengubah pola pikir bahwa sampah bukan sekadar limbah, melainkan sumber daya yang bisa dimanfaatkan kembali,” jelasnya.

Bank Sampah Unimal juga memberikan edukasi mengenai cara sederhana memilah dan mengelola sampah rumah tangga agar ramah lingkungan sekaligus mendatangkan manfaat ekonomi.

Puncak acara ditandai dengan aksi penanaman pohon di area ULPLTD Cot Trueng sebagai simbol komitmen bersama menjaga bumi tetap hijau dan sehat bagi generasi mendatang.[]

Tanggal: 02 October 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),